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Endlich, nach zwei Jahren Unter-
bruch konnten wir wieder eine 
richtige Generalversammlung 
durchführen. Und das nicht  
irgendwo, sondern im Festsaal der 
Hotelfachschule César Ritz. Im 
Beisein von rund 100 Mitgliedern 
sorgte der im Quartier wohnhafte 
Simon Wunderlin für die musika-
lische Untermalung des Anlasses, 
mit wunderbaren volkstümlichen 
bis jazzigen Marimba-Klängen. 
Natürlich gehörte auch die obliga-
te Grussbotschaft des Stadtrats 
dazu, überbracht von Adrian Bor-
gula. Alexandra Kaufmann stellte 
kurz ihre Arbeit im Quartierbüro 
Maihof vor, und Sandra Felder 
vom Verband der Quartiervereine 
der Stadt Luzern präsentierte ein 
paar Schwerpunkte des Verban-
des.

Danach ging es über zum feinen 
Nachtessen, das uns von fleissigen 
Händen vom Personal des Cafés 
Sowieso serviert wurde. Im An-
schluss folgte der offizielle Teil der 
Versammlung. Alle Anträge des 
Vorstandes wurden ohne Gegen-
stimme genehmigt, und auch zur 
Wiederwahl von Mark Buchecker 
als Vorstandsmitglied und des  
Co-Präsidiums gab es keine Ein-
wände.

Rücktritt von Julia Schüepp 
aus dem Vorstand
Verabschiedet werden musste 
nach 5 Jahren Vorstandstätigkeit 
leider Julia Schüepp, die in ein an-
deres Quartier zügelt. Mit ihr ver-
lieren wir nicht nur eine wichtige 
Mitarbeiterin, welche jeweils un-
sere Flyer entworfen hat und für 
den Quartierzmorge zuständig 
war, nein, mit Julia verlieren wir 
auch eine aufgestellte junge Frau 
mit vielen guten Ideen und kriti-
schen Fragen. Danke für alles,  
Julia! Geehrt wurde auch Ex- 

Präsident Marc-André Roth, des-
sen» offizieller Abschied» wegen 
Corona erst jetzt vollzogen wurde.

Zum Finale des Abends gab es ein 
köstliches, von der Hotelfachschu-
le César Ritz offeriertes Dessert. 
Der Kaffee dazu wurde von der  
Luzerner Kantonalbank gespon-
sert. Herzlichen Dank allen, die 
zum Gelingen des Abends bei- 
getragen haben.

◆  Fredy Städler

Stilvolles Ambiente: GV im Festsaal der Hotelfachschule César Ritz.   Bilder Verena Di Gallo (3), Jolanda Mühlebach (1)

Quartierverein Hochwacht

GV im gediegenen Rahmen
Am Freitag, 6. Mai, ging im Festsaal der Hotelfachschule César Ritz die GV des Quartiervereins über die Bühne.  
Der offizielle Teil ging schlank durch – was für die gute Vorstandsarbeit spricht.

Stadtrat Adrian Borgula (rechts) im angeregten Gespräch 
mit Guido Felder.

Etwas Wehmut beim Abschied von Vorstandsmitglied  
Julia Schüepp. Rechts Co-Präsident Fredy Städler, links 
Ex-Präsident Marc-André Roth.

Simon Wunderlin verzauberte die Versammlung mit seinen Marimba-Klängen.


